
PlantaDoce.

Empresa

Asisa se une a Faisal para lanzar una red de clínicas dentales en Emiratos Árabes

Ambos grupos pondrán en marcha la primera red dental internacional en el país de Oriente Medio. La primera clínica abrirá en el primer semestre de este año en Dubái.

PlantaDoce
26 mar 2019 - 16:30

Asisa se une a Faisal para lanzar una red de clínicas dentales en Emiratos Árabes

Asisa mira a Oriente Medio para crecer en el mercado odontológico. La compañía y el grupo inversor Faisal Holding han firmado un acuerdo para la creación de una red de clínicas dentales en Emiratos Árabes Unidos.

El proyecto, bajo la denominación Faisal Holding Asisa Dental Network, permitirá atender a los residentes locales y extranjeros de los Emiratos. El primero de estos centros, situado en Dubái, estará operativo en el primer semestre del año.

Con este acuerdo, Asisa avanza en su proceso de internacionalización junto a un socio que cuenta con más de 44 años de experiencia en Oriente, donde mantiene inversiones relacionadas con la construcción, la administración de propiedades e inmuebles, comercio o servicios relacionados con el sector de la salud.

Por su parte, Francisco Ivorra, presidente de Asisa, destaca la importancia del acuerdo con Faisal Holding. “Juntos, crearemos la primera red internacional de clínicas dentales en el país, que nos permitirá consolidarnos como una referencia en el sector sanitario de los Emiratos”, explica el ejecutivo. **Con la apertura de esta red de clínicas, Asisa Dental tendrá operativos centros en España, Portugal, Italia y Brasil.**